

BIG ISSUE

Kodim 0709/Kebumen Gelar Upacara Peringatan Hari Olahraga Nasional (HAORNAS) Ke 39

Nurfaizin - KEBUMEN.BIGISSUE.ID

Sep 9, 2022 - 10:14



Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., yang membacakan amanat Menteri Pemuda dan Olahraga

KEBUMEN - Kodim 0709/Kebumen gelar upacara peringatan Hari Olahraga Nasional ke-39 tahun 2022 di lapangan Makodim 0709/Kebumen Jalan lingk

Selatan desa Adikarso kecamatan Kebumen. Jumat, (9/9/2022).

Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., bertindak sebagai Inspektur Upacara, sementara Komandan Upacara di jabat oleh Danramil 22/Ayah Kapten Inf Agus Sunarko, Perwira Upacara di jabat Perwira Seksi Operasi Kapten Inf Suyoto, Serta dihadiri Para Perwira Staf jajaran Kodim 0709/Kebumen, Para Danramil Jajaran Kodim 0709/Kebumen juga para anggota jajaran Kodim 0709/Kebumen dan PNS Kodim 0709/Kebumen.



Dandim 0709/Kebumen Letkol Inf Eduar Hendri S.I.P., yang membacakan amanat Menteri Pemuda dan Olahraga mengatakan, Setelah melewati keterbatasan aktivitas fisik selama dua tahun karena pandemi Covid -19, Saat nya untuk memulai bangkitnya kembali ekonomi dan produktifitas masyarakat melalui olahraga. Hal ini menjadi momentum peringatan HAORNAS ke 39 tahun 2022 dengan mengambil tema "Bersama Cetak Juara".

Kolaborasi dan komitmen yang kuat antara pemerintah pusat, pemerintah daerah, swasta dan stakeholder olahraga untuk bersama-sama dalam mencetak juara dibidang olahraga dalam prosesnya sangatlah panjang. Diawali melalui pembudayaan olahraga, pembinaan sejak usia dini, kompetisi secara berjenjang dan sistematis serta didukung dengan penerapan sport science.

Selanjutnya untuk optimalisasi permasalahan dan pembudayaan olahraga, mari kita sama-sama laksanakan gerakan olahraga secara masif dan meluas di semua lapisan masyarakat sehingga olahraga dijadikan sebagai kebutuhan hidup dan gaya hidup, yang tentunya dalam pelaksanaan saat ini dengan tetap memperhatikan protokol kesehatan.

Mari kita bersama-sama dalam upaya memajukan olahraga di Indonesia, baik untuk olahraga prestasi, olahraga pendidikan, maupun olahraga rekreasi. Sehingga akan menjadikan warga Negara Indonesia mencintai olahraga sebagai

gaya hidup (life style), sehat dan bugar." Pungkas nya.

Redaktur: Pendim 0709/Kebumen